

Pourquoi ne me le dis-tu pas ? - 1/1

Parce qu'il y a des mots que l'on a besoin d'entendre...

Pourquoi ne me les dis-tu pas ? Ce n'est pas si compliqué pourtant. Prononce-les ces p***** de mots ! Crie-les, murmure-les, rugit-les, braille-les, susurre-les, bredouille-les, hurle-les... Sort-les de quelque manière que ce soit ! Après tout ce que nous avons vécu ensemble, tu peux bien faire ça pour moi. Trois mots, trois syllabes, trois secondes de ta vie, est-ce trop demander ? Et tu restes là, planté comme un piquet, muet comme une carpe. Je ne comprends pas ce qui t'empêche de parler et mon cœur saigne de ces non-dits.

C'est vrai, il y a des choses que l'on sait sans avoir à les formuler. Ces trois mots en font partie. Alors pourquoi ai-je besoin de les entendre ? Peut-être parce que j'ai besoin de savoir une bonne fois pour toute où nous en sommes, peut-être parce que j'ai besoin de souffler, enfin... Il faut que ce soit dit car, en attendant que le silence soit rompu, je souffre énormément. Et chaque matin je me réveille avec ce nœud au ventre, avec ce doute qui me ronge de l'intérieur. Et chaque jour, j'espère que tu vas te décider. Et chaque nuit, je m'endors déçue. C'est un trop grand supplice ! Ne le vois-tu pas ? Ne vois-tu pas que j'attends ça depuis trop longtemps ?

Je ne devrais même pas te le réclamer pourtant je sens que jamais tu ne te décideras alors je t'implore de mes yeux, de mon cœur, de mon âme. Regarde-moi ! Parle-moi ! Je n'en peux plus, j'aimerais tant que tu me sortes cette foutue phrase une bonne fois pour toute et alors enfin j'en serais délivrée. Pourquoi ne me regardes-tu pas ? Tu as peur ? Moi aussi ces mots m'effraient. Je les ai toujours craint pourtant aujourd'hui je les attends avec impatience. Je sais, c'est idiot de faire toute une histoire d'une petite phrase mais après, je saurais, j'en serais certaine.

Alors, s'il te plait, je t'en prie, je t'en conjure, pour la dernière fois, parle !
"C'est fini."

La tête me tourne, tous les muscles de mon corps se raidissent, j'ai dû mal à déglutir.
Voilà, ce n'était pas si dur.